
 

 

 
 
 
 
 
 

 

IL Y A DE LA BONTÉ EN TOUTE CHOSE 
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm:  

 وَعَسَىٰ أنَ تكَْرَهوُا شَيْئاً وَهوَُ خَيْرٌ لَّكُمْ 

‘Wa `Asá 'An Takrahū Shay'āan Wa Huwa Khayrun Lakum’, Mais il se peut que 

vous détestiez une chose et qu'elle soit bonne pour vous (Coran 02:216). Ṣadaqa Llāhu l-

'Aẓīm. Il y a du bon dans tout ce qui arrive, dit Allah 'Azza wa-Jalla dans le Coran 'Azimu 
sh-Shan. Il arrive que des choses que l'on n'aime pas se produisent. Il y a de la bonté dans 
ces choses. Sans vous en rendre compte, vous ne les aimez pas, mais c'est un signe de 

bonté. Ainsi, lorsque quelque chose arrive, même si cela semble être un accident, Allah جل جلاله le 

fait comme une bonté insha'Allah. Par conséquent, vivre avec la soumission que "Allah جل جلاله 
veut ceci", sans objecter est bon pour toute l'humanité. Vous devez vous en remettre à 

Allah جل جلاله et ne pas vous demander pourquoi cela s'est produit ou pourquoi cela ne s'est pas 

produit. Vous devez faire ce que vous pouvez et vous soumettre à Allah جل جلاله. Allah 'Azza wa-

Jalla fait de vous ce qu'il veut. Ce que vous voulez n'arrivera pas. Ce qu'Allah جل جلاله veut arrive. 
"Insha'Allah" signifie que ce qu'Allah veut arrivera. Par conséquent, vous devez regarder les 
choses en sachant qu'il y a du bien dans tout ce qui arrive. Quand c'est comme ça, les gens 
sont en paix. Ils disent : " C'est ce qu'Allah 'Azza wa-Jalla, mon Seigneur veut " et se 
sentent satisfaits. Ils ne s'inquiètent pas. C'est arrivé après tout. Allah 'Azza wa-Jalla montre 
de belles choses à toute l'humanité. Mais les gens les ignorent ou ne s'en soucient pas du 
tout. Ils souhaitent que ce soit ainsi et ainsi de leur côté et se mettent en colère. Par 
conséquent, nous devons nous réjouir de quelque chose qui s'est produit en tant que 
croyants. Nous devons nous réjouir de tout ce qui arrive. Nous devons dire que c'est un 
test de notre Seigneur et croire que c'est quelque chose de bon pour nous. Il y a du bien 

dans tout ce qui arrive. Qu'Allah جل جلاله fasse que tout se passe bien insha'Allah. Wa min Allah 

at-Tawfiq. Al-Fatiha. 

Mawlana Sheikh Muhammad Adil ar-Rabbani 
06 Août 2023/ 19 Muharram 1445 
Priere de Fajr, Akbaba Dergah  
Www.hakkani.org  

http://www.hakkani.org/

